

Homework for Level Four**Date due: 02/02/2025**

الواجب البيتي للمستوى الرابع

تاريخ التسليم: 2025/02/02

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة الفعل الماضي مع ضمائر الغائب (هو - هي - هُما) ص 30 من كتاب القواعد 1 للتأكد من الاستيعاب.
- مراجعة وقراءة نص 7 (عطلة نهاية الأسبوع) على الصفحات 74-75 من كتابي 4 بهدف تطوير قابليات القراءة.
- حل التمارين أدناه بهدف ترسيخ الفهم والاستيعاب .
- Revise the subject of Past Tense Conjugation with singular & Dual Third person Pronouns (He-She-they) P.30 on the Grammar Book 1.
- Revise and read text 7 (The Weekend Holiday) P.74-75 from My Book4 to develop reading skills.
- Answer the following exercises to verify clear understanding of the learned subjects.

التمرين الأول: حضروا الكلمات التالية للإملاء داخل الفصل ثم ترجموها إلى اللغة الإنكليزية.

Exercise 1: Prepare the following words for dictation in the classroom then translate them into English.

Meaning in English	الكلمة (The word)	Meaning in English	الكلمة (The word)
	أَصْدِقَائِهِ		السَّباحة
	الأُخرى		عَانَلَتْهَا
	الطُّيور		يَصْطادُون
	شاطئ		تَتَمَشَّى
	نِهَايَةَ		الرِّياضَةِ

التمرين الثاني: إملأوا كل من الفراغات التالية بفعل مناسب مما يلي:

Exercise 2: Fill in each of the following blanks with a suitable verb:

يَذْهَبُ	يَأْخُذُونَ	تَحِبُّ	تَلْعَبُ	تُشَاهِدُ
تَذْهَبُ	تَتَمَشَّى	يَقْضِي	يُمَارِسُونَ	يَصْطَادُونَ

- أَكْثَرُ النَّاسِ عَطَلَةٌ نِهَآيَةَ الْأُسْبُوعِ خَارِجَ الْبَيْتِ..
- زَيْنَبُ مَعَ عَائِلَتِهَا إِلَى الْحَدِيقَةِ.
- مَعَهُمُ الطَّعَامَ وَالشَّرَابَ وَاللَّعْبَ.
- زَيْنَبُ كُرَةَ الطَّائِرَةِ مَعَ وَالِدِهَا.
- أُمُّ زَيْنَبَ بَيْنَ الْأَشْجَارِ وَ..... الطُّيُورِ وَ..... التَّصْوِيرِ.
- زَيْدٌ مَعَ أَصْدِقَائِهِ إِلَى شَاطِئِ الْبَحْرِ وَ..... السَّبَاحَةِ وَأَنْوَاعِ الرِّيَاضَةِ الْأُخْرَى وَ..... السَّمَكِ.

التمرين الثالث: إربطوا بين العبارات في العمود الأيمن والعبارات المناسبة من العمود الأيسر.

Exercise 3: Join each statement from the right column with the most appropriate from the left column.

أَكَلَا الطَّعَامَ السَّاخِنَ
شَاهَدُوا الْفِيلْمَ سَوِيًّا
لَعِبْنَ كُرَةَ السَّلَةِ فِي سَاحَةِ الْمَدْرَسَةِ
شَرَبَ الْحَلِيبَ صَبَاحًا
كَتَبَتْ الرِّسَالَةَ لِصَدِيقَتِهَا

هُوَ
هِيَ
هُمَا
هُمْ
هُنَّ

التمرين الرابع: أدخلوا الضمائر المذكورة على الجملة في الجدول التالي وغيروا ما يلزم .

Exercise4: Use the pronouns below with the sentence in the table and change what is needed.

الضمير	الجملة
هو	هو شاهدَ الفيلم ليلاً.
هي	
هما (للمذكر)	
هم	
هُنَّ	

التمرين الخامس: ارسما دائرة حول الفعل الماضي ومربع حول الفعل المضارع وخط تحت الضمائر في الجمل أدناه.

Exercise 4: Draw a circle around the past tense and a square around the present tense and underline the Pronouns in the sentences below.

- هي قرأت القصة ليلاً.
- هنّ جلسن في حديقة المدرسة .
- نحن نذهب إلى المدرسة كل صباح.
- أنتنّ كتبتنّ درس القواعد.
- أنا أكلتُ التفاحة الطازجة.
- هما ذهبا إلى المدرسة مُبكراً.
- أننمُ ترسمون اللوحة الفينة.
- أنتِ استمعتِ إلى قصة النبي عيسى عليه السلام.

التمرين السادس: أعبّر عن كل صورة بجملة مسندة إلى صيغة المضارع مع الضمير المقترح.

Exercise 6: Express each picture with a sentence in the present tense with the suggested pronoun.



..... هي ●



..... هُمْ ●



..... هُنَّ ●



..... هُو ●



..... هُمَا ●